
ȰȍȞºȼȢǚǢ Ǉ ǡ ǚ ǡ ǽǞ ǽ

ǲ  Ǣ ǐǿǑǿ Ʒ Ʒǡ ȅ ǇǊǙƽǼǿǱ

ǌ¡ ȅ ǋǼǿǾ ǽǡ ÇƽǷǗ ǽǵ Ǟ

ǝǽǱǊǒ¡ Ǣ ÇǏȆǉƷÇȅǗǂǽǱǊǒ¡

╬ Ⱨ

ǵǔǓǡ

≠╢

Ŧŧ ǡȢȯºȠɐɜ ǛǊǙ 12 ǵ Ȃ

ǎ ȘɓȢɇȢ ȅ ƷǱǊǒ¡ ǀǝȘɓȢɇȢ

ȚºȖǞǦǖǂǽǚǌ¡ ǡȞɜȨǈȆƾǼǡɀɕ

ȥɜȱǢּךǓǖǒǡǚǊǺƹƾ§

ᶡᶀᵿᶍ

≠╢ ᶧᶩ╗
4 ᶍᶡᶀᵿᶧᶩ ᶇ

ᶉᶩᶝᵶᵾᴳ ᶎᴲᴿ᷈ḵḒᶆ

ᶝᶩᴲ᷈ḵḒᶆ ᶮᶪᴿᶇᵣᵥ

ᶆᵶᵾᵫᴲᴿ᷈ḵḒḷ᷄ḉḻᶡ

ᵴᶫᴲ ᵣ ᵣḐḻḕḳᶍ ᵲᵥ

ᶊᴲ ᵶ ᵫ ᵧ ᶠᵾᶇᵣᵥᶇᵲ

ᶬᶆᵶᶦᵥ Ãχ ᶆᶎ 1 ᴲ

ᵬᶉᶹḡḻḐᶎᵡᶩᶝᵺᶲᶆᵶᵾ

ᵫᴲ ᶍ ᶆ ᴲ ᶊ

≥ᵶᶉᵫᶨᵩ ᵳᵶᶊᶉᶩᶝᵶᵾᴳ

ᶎᴲḤḱḻḎᶸᶷᶍ ᶣᴲ

פּ ᶩᶉᶈᶍᶹḡḻḐᶱᵩᵲᶉᵣᴲ

ᵶᵣ ╗ ᶍ ᵫ ᶆ

ᵬᶫᶏᶇ ᵣᶝᵸᴳ

ᶡᶀᵿ ᶗ ᶊ ᵬᶝᵶᵾᴳ

2 ǡɕȘɕºȠɐɜǞ Ǳǀȅ ƷǱǊǒ¡  

ȅ Ʒ ǊǙƽǼǿǱǊǒ¡ ǊƷ ƿ Ǉ

ǎǒǡǚǢǝƷƾǛ ƷǱǌ¡ ƿ ǔꜛǊƷǚ

ǌǠ¡

12 1  ǵǔǓ ǡ ╓ǡ ǱǽǞ  ƾǼ Ǟ ǀǱǊǒ¡

ǆǡȜɖȳ►ǡ   ╓ǚǢ Ǳǽ ǡ ȅ ǞǈǿǙƽǽ ǆǡ Ǣ ǊǩǽǡǇ∟

ǚǊǒ¡ ǚǢ ȅǊǖƾǽǛƽǆǝƷǝƿǼ  ǞǝǼǝƷǻƹǞ ≥Ǌ 

ǡ Ǜ ɓȸȼɓȢȨȬȾǞǻǾ ǡǒǴǡ ȅƽǆǝƷǱǊǒ¡Ȝɖȳ►ǚ 

ǜƹǊǙǵ ּקǡ ǚǡ ƿ ǂǝǾǡǚ  Ǟ◖ Ǌ ǡ┐ ȅ ǽǒƷǚǌǠ¡

ᶎ 2Ǝ000 4 ᵪᶨᶎᵷᶝᶩᶝᵶᵾᴳ ᵪ2ʝ0 ᶱ ᵧᴲ ᶣ ᶎ ᶊ ᵶ

ᵾᶇᵣᵧᶝᵸᴳ ᶊ ᵶᵾᵡᶨᶥᶪḓᴻḂᶊ ꞌᵸᶘᵮᴲR3 ᶊ1 ᶍḢᴻḁᶆᴲ ᶎ ᵶᶅᵣᶝᵸᴳ

ᵲᶍ ᶎᵼᶍ ᶍ ᶊᵡᵾᶩᶝᵸᴳ

ȢȯºȠɐɜǚǢ 12 ǢȘɓȢɇȢ   ǞǢ

ȅ ǀǱǊǒ¡ȞɜȨǈȆƾǼǡɀɕȥɜȱǞ

ǵ ǊǐƹǞǊǙƽǽǱǊǒ¡ ǡ ǴǞǢ  ǀ

ǴȅǊǱǊǒ¡

Ǣ ǡÇ ǡ ÇǞƵǒǽǱǌ¡ǆǡ ǡ ǡ Ǟǻǽ 

Ũ ũ ǻǽÇ ȞºȼȢǡ ǡ ƿ ȂǿǱǌ¡

ǚǢ  ȅ ǋǙ Ʒ

ȀƷȀǝǛǆȀǫ ɕȘȅǊǱǌƿ 

ǢȜɖȳǡ☼ ǚ ƿ╗ ǚǀ

ǱǎȆǚǊǒ¡ǐǡ Ȃǽ  ǚ 

ǡ ƿ ǊǝƷǻƹǝזּ

ɓȸȼɓȅ Ǟ ǽ ǲ 

ǡ┐ ȅ ǖǙƷǱǌ¡

ᵊ ᶍ ᵋ
ᴴ ᶍ┐ ᶱ ᶪᵾᶠᶊᴲ ᷊ᴻḛḁ ᶉ ᶍ ᵶᵫᵴᶫᶝᵸᴳ

ᴴ ᷈ḵḒᶻᶹḳḁ ꞌᴴ ᶊᵩᵰᶪ᷊ᴻḛḁ ᶍ ᶄᵮᶩᶱ ᶠᶅᵣᵬᶝᵸᴳ

ᴴ◖ ᴴ ᴴ♁ ᶊᶃᵣᶅᴲᶧᶩ וֹ ᶊ᷊ᴻḛḁ ᵴᶫᶪ ᶄᵮᶩᶱᵶᶝᵸᴳ

ᴴ ᶩᶊ ᵶᴲᶧᶩᵳ ᶍ≥ ᵫ ᴴ ☿ᵴᶫᶪᶧᵥᶉ ᶞᶄᵮᶩᶱᵶᶝᵸᴳ

ᴴ ⱱᶊ ᵰᶅ IƎTּטᶊᶧᶪ ᷊ᴻḛḁᶍ ᶱᵩᵲᶉᵣᴿּש ᶉ ᶊ ᶄᵣ

ᵾ ᷊ᴻḛḁᵫ ᵴᶫᶪᶧᵥᶊ ᶞᶄᵮᶩᶱᵶᶝᵸᴳ

ă R3 4 ᵪᶨᶍᴲ ᶉᶈᴲ ᶍ ᶊᶃᵣᶅᶎᴲ ᵴᶫᶅᵣᶪ᷊ᴻḛḁ ᶊᴲᵳ∏

ᵣᵣᶡᶲᶡᶨᶂ

ᵾᶧᴳ

▫ ᵿᶌ

ᵥᶝᵣᶍ

ᵩᵣᵶᵣᶮ

ᶉᵪᶉᵪᶍ ᶌᴴ

ᶠᶩᴻᵮᶩᵸᶝ

ᵸ¨¨

ᵷᶢᴴᴴ

ᶎ ᴴ

ᶊᴲᶝᵪᵺאּ

2 ᶎᵆᵩᶊḲḻḜḋ᷄ᵇᶱ ᵣᶝᵶᵾᴳ ᶇ4

ḉᴻḨᶊ ᵪᶫᶅᴲ ᶊ╣ᶲᵿ ᶍḴ᷄Ḳᶽᴻ᷿ḯḻᶱ

ᵶᶞᶝᵶᵾᴳ ḉᴻḨᶊᶎ ᵫᵡᶩᴲ ᵴᶲ ᶩ

ᶂᶅᵩᶨᶫᶝᵶᵾᴳ

ᶆᵶᶦ

Ǣ ǵǔǓǡ ǡ ȞºȼȢ¤ ȞºȼȢȅǇ Ʒ

ǒǓǀǱǆǛǞƵǽƿǛƹǇǉƷǱǌ¡ ǵ ǌǛǆȀƵ

ǛȂǍƾǛǝǽǱǊǒ¡ǆǡ ǢÇȜɖȳȏȍɔȢ Ǟ

ƻǝƿǼǡ1 ǛǝǽǱǊǒ¡Ǉ ǡ ¤Ǉּק ǫǢ

ǫǡ ȅƽ ƷǊ  ȞºȼȢǞƽƷǙǵ Ǉ

ǡǇ ȅƽ ƷǌǾǆǛǵƵǽ  ǞǢ

ǝ ƷȅǈǎǙǊǱƷǱǊǒ¡ ƷǞǵ  ǡ ǵ

ǡǲǚ ┌ǊǙƷǱǌǊ ȜɖȳɘȘȪɜ ǵ Ȇ

ǚƷǾǻƹǚǌ¡ Ǣ ȜɖȳǞ ƻǾǆǛǝǂ ǵǔǓ

ǡ ǡȞºȼȢȅǇ ǈǿǾ ǡ ƿ · ǿǱǌǆǛ

ȅ  ǂ ǊǙƽǽǱǌ¡


